



Lucas Vázquez, Borja Mayoral, Dani Carvajal, Keylor Navas, Dani Ceballos, Mateo Kovacic, Isco, Marcos LLorente, los hijos de Zidane y Sergio Ramos.







Y ahora que estás metido dentro de ese mundo, ¿cómo te ves?, ¿te lo imaginaste alguna vez?

- No, nunca lo imaginé, la verdad. Cuando comencé con esto de la peluquería, lo hice para sobrevivir, para ganarme el pan y ayudar a mi familia. Lo que estoy viviendo ahora es como un sueño, un regalo; la gente me dice que es un premio por tanto trabajar y luchar. Yo lo estoy disfrutando.

¿Te han pedido que le des algún mensaje o regalo a alguno de los futbolistas que cortas?, ¿alguna anécdota curiosa?

- Sí, mucha gente me pide que les mande saludos (risas). Una vez, un chaval me pidió que le mandara una camiseta a Lucas Vázquez para que se la firmara y venía con una carta, pero yo no vi la carta porque había cambiado de bolso antes de ir a verle, y a la vuelta, cuando el chaval me preguntó que si le había entregado la carta, mi respuesta fue: «¿Qué carta?», (risas). El chaval había estado tres meses redactando esa carta para Lucas.

También les cortas el pelo a futbolistas de diferentes clubes, ¿como haces con eso?, ¿tienes alguna preferencia?

- Para que quede claro, yo soy del Real Madrid de toda la vida (risas).

Muchos futbolistas no tienen la mejor imagen de cara al público, pero tú que les conoces un poco más, ¿qué cosas buenas o positivas hay que la gente no conoce de ellos y te gustaría decir y compartir?

- Con todos los futbolistas que he tratado me he sentido cómodo, a gusto; puedo decir que son gente maravillosa, hay una relación de respeto. Incluso puedo decir que antes de conocer a Jordi Alba, siempre le critiqué, no me gustaba la actitud que yo le percibía en el campo, pero tuve el placer de atenderle y el tío es encantador. Desde entonces no juzgo a la gente (risas). Entendí que ellos también representan un papel, un personaje, pero la realidad es otra. Lo que pasa en el campo se queda en el campo.





Y ellos, los futbolistas, ¿cómo te ven a ti?

- Muy profesional (risas). Como un amigo, como uno más con el que se puede compartir y reír. Ellos confían en mí.

«Espero no defraudarles nunca y estar a la altura».

¿Qué se puede aprender siendo peluquero además de hacer peinados chulos y divertidos?

- ¡Muy buena pregunta! Yo siento una gran satisfacción y orgullo por mi trabajo. Cuando la gente ve la tele y ve el corte de algún futbolista y luego me dice que le ha gustado, a mí me hace feliz. Con este trabajo he podido crecer y aprender muchas cosas y sobre todo a ser feliz. Mi mujer y familia están orgullosas de mí.

¿Qué les dices a esos futuros peluqueros o futbolistas?

 A los peluqueros les digo que a todos nos llega una oportunidad; que trabajen duro y con paciencia, que todo llega.

«Trabajo y más trabajo. Trabaja desde adentro, desde el corazón, que te guste lo que haces».

- Hay muchos «futuros» futbolistas que se les va mucho la cabeza antes de tiempo; a ellos les digo que tienen que ser más humildes, porque todavía no han hecho nada.

«El mejor ejemplo de humildad es Marcos LLorente; yo no he visto a un chaval igual».

¿Te gustaría añadir algo?

- Sí. Quiero darles las gracias a todos lo que leen esta revista. Es una revista muy interesante, que escribe desde el alma.

Muchas GraZie

ENTREVISTA y FOTOGRAFÍA: GraZie Magazine

